



12. POLÍTICA

Cardenal Jorge Medina presentó libro sobre el Sacramento de la Fe

AAF680

Viernes 10 de septiembre de 1999 / Las Últimas Noticias

“Católicos saben cuál es su candidato”

Creyentes no pueden votar por una persona que en su programa mantenga principios “contrarios a la moral cristiana”.

Ricardo Urra

El cardenal Jorge Medina, el cuarto presidente más importante en el Vaticano, actualmente de vacaciones en el país, dijo que los católicos cristianos ya saben cuál es el candidato por el cual deben votar en las próximas

elecciones presidenciales. La declaración fue interpretada como apoyo nítido al postulante de la centroderecha, Joaquín Lavín, un católico observante, y en contra del agnóstico Ricardo Lagos, el postulante de la Concertación.

Medina, tras destacar

que está preocupado por lo

que ocurre en el país, dijo que “un católico no puede votar por personas que mantengan en su programa principios, posturas contrarias a la fe o a la moral cristiana”.

Advertió que no vendrá a sufragar en diciembre, pero que si decidiera venir, tendría claro por quién lo haría. Las declaraciones las

hizo durante el lanzamiento del libro “Este es el sacramento de la fe”, en la Universidad Católica.

“Hay un candidato que da más garantías que los demás”, insistió.

PINOCCHIOT

Medina expresó su esperanza de que “noga el

encarcelamiento” contra el general (r) Augusto Pinochet, a propósito de su arresto en Londres. “Comparto la actitud que ha tenido el gobierno de manifestar su descontento con esta situación”, comentó al recordar que la Santa Sede hizo una gestación para que se tuvieran en cuenta naciones humanitarias para su liberación.

Al preguntársele si habría nuevas acciones, insistió en que, de existir, serían muy reservadas.

En la exposición del libro insistió en que no puede haber paz en un país sin con ellos.

“Se refiere a la reconciliación y a la mesa de diálogo”, preguntaron los periodistas.

“Al que le venga el turno, que se lo ponga”.

“Pero cree que la mesa de diálogo dará frutos?”

“Deseo que los de, pero si acaso se sigan poniendo cada vez más condiciones y si se le sigue echando leña al fuego, si yo quiero que un fuego se apague, tengo que retirar la leña”.

“Y quiénes le están echando leña?”

“No les conozco los nombres”.

“Qué leña?”

“Leña... de carbón de espino, buena leña, dura. Da buen carbón y dura mucho”.

DIVORCIO

Medina también dio por superado el problema que surgió a propósito de las declaraciones del sacerdote Raúl Hudspeth quien calificó de “chaparrón” a los marxistas. “Terminó el problema porque los que decían que estabas ofendidos, (los socialistas) se desistieron. Parece que no habías ofensa”, manifestó.

Consideró como “pésimo” una eventual aprobación de una ley de divorcio, porque “es la destrucción de la familia y con eso se acaba en definitiva el matrimonio”.

Comentó que un obispo de Europa le dijo que en esos países la ley de divorcio no tuvo efecto ya que ahora las parejas no se casan. “¿Para qué van a hacer los matrimonios, casarse y descasarse?”

Anunció que próximamente recurriría a las autoridades del país para reclamar por la circulación de dos textos importados sobre educación sexual, que son distribuidos por el Ministerio de Educación, “que no tienen ningún contenido moral, sino que son despectivos a veces bastante crudos, con cosas sobre las cuales la moral católica postula el pudor –que es una virtud también humana– y esos libros son ajenos al pudor”.

"Católicos saben cuál es su candidato" [artículo] Ricardo Urzúa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario: Urzúa, Ricardo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Católicos saben cuál es su candidato" [artículo] Ricardo Urzúa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)